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CONSELHO MUNICIPAL DA ASSISTENCIA SOCIAL 

 

 
 

Ata de Reunião Ordinária / 2014 – Nº 14 
Data: 14/05/2014  
Horário: 14:00  
Local: Solar dos Conselhos de Taubaté 

 

Pauta 

1 – CCV – Avaliação Entidades; Pareceres Visitação – Entidades: 

Associação Projeto Esperança Criança e Família – HAPET; Lar Escola 

Irmã Amália. Agendamento de visitação a Entidades que aguardam; e 

com a Comissão de Finanças – Agendamento de visitação a 

Equipamento CRAS referente ao Processo nº 17.724/2014 – com outros 

Conselhos envolvidos neste Município; 

2 – Conselho Diretor: Leitura de atas; leitura de ofícios, 

encaminhamentos e respectivas respostas; ofício recebido da SEDIS 

encaminhando o Plano para o Exercício de 2014 – PROGRAMA DE 

ERADICAÇÃO DO TRABALHO INFANTIL – PETI – Taubaté SP; Leitura 

de Ofícios emitidos; e informações sobre documentos recebidos no 

MDS; CNAS; 

3 – Outros assuntos de interesse deste CMAS. 

Conselheiros 
Presentes 

Lilian Duarte de Souza Paula; Orivaldo Lopes de Almeida; Sandra Maria 
de Oliveira; Neir Lardo Leitão; Benedito Vitor Morgado; Gislaine 
Aparecida da Silva; Leonora Mendonça de Lima Haberbeck Brandão; 
Josinara Ribeiro de Alencar; Ana Paula de Almeida Miranda; Ana 
Regina de Oliveira Gama; Erica Fernanda de Paula Borges; Maria 
Benedita Ivo Antunes. 
 

Conselheiros 
Ausentes 
 

Andrea Henrique da Costa Brum; Helen Cunha Monteiro; Vanessa 
Presotto; Roseli de Fátima Riberio Barbosa; Elaine Cristina Barbosa; 
Terezinha Espindola de Amorim Messias; Laura Vieira Viviane; Leticia 
Ap. Agostinho Ferreira dos Santos; Arlene Elaine Nicolino Squarcini; 
Maria Andreia Jorge; Sara Regina Trajano dos Santos; Edson 
Gonçalves de Souza; Ianis Dias de Santis Teixeira; Vinicius Cesca de 
Lima; Fatima Aparecida Mangolim Guedes; Rosana de Carvalho Osório 
da Silva.  
 

Visitantes 
Suliara de J.J. Augusto. 
 

Aos quatorze dias de maio de 2014 às 14:35h, inicia-se a Reunião Ordinária, no Solar 
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Municipal dos Conselhos de Taubaté. A presidente Interina, Conselheira Leonora, faz  a 

leitura  da Pauta e abre os trabalhos  para a Plenária, em segunda chamada, pois na 

primeira hora  às 14h00 não havia ninguém no quórum para o inicio dos trabalhos. 

Convida a Conselheira Gislaine  como Secretária “Ad doc”. A Presidente Interina em 

seguida passa a palavra para a Conselheira Érica, Coordenadora da CCV que faz a 

leitura do Relatório de Cadastro relatando que ainda estão aguardando visita as 

Entidades: CAST, ASSID, e CASA SÃO FRANCISCO DE IDOSOS e solicita  a esta 

Secretária “ad doc” que faça a leitura do Relatório de visita que foi feita com a Presidente 

Interina à Entidade Irmã Amália, realizada no dia sete de maio de 2014. Ao término da 

leitura abre-se em votação ao Plenário quanto a inscrição do Projeto desta Entidade, do 

Serviço de Proteção, Convivência e Fortalecimento de Vínculos – com parecer favorável 

– colocado em votação – 05 votos favoráveis, dos Conselheiros Titulares presentes. Às 

14h48m a Conselheira Sandra Maria de Oliveira chega ao Plenário. Com a palavra a 

Presidente Interina, que faz a leitura do relatório de Visitação do Projeto Hapet na data de 

hoje, conforme consta do Roteiro de Visita à Entidade-Relatório lido. Os Conselheiros 

Josinara e Orivaldo, chegaram ao Plenário à 14h53m e 14h57m, respectivamente. A 

Conselheira Erica, ratifica que a Entidade HAPET, apresentou a documentação já 

devidamente analisada pela CCV e aprovado em Plenário, e que está tudo em ordem 

quanto ao Projeto. Em seguida a Conselheira Leonora coloca em plenária quantos 

Conselheiros presentes já visitaram e conhecem o Projeto? Manifestaram-se a 

Conselheira Erica e Orivaldo que conhecem o Projeto. A Conselheira Gislaine esclarece 

que estava comprometida para visitação com a Conselheira Leonora, porém chegou a ir 

no horário agendado, mas não conseguiu localizar o endereço, por isto a Conselheira 

Leonora realizou sozinha a visitação. A mesma também pede em Plenária se sua visita 

poderá ser acatada por se tratar unitária por força maior do caso fortuito ocorrido pela 

Conselheira Gislaine e que avaliou na visitação todo o Projeto, acompanhando o Roteiro 

padrão de Visita, que este CMAS utiliza, considerou regular e satisfatório. Colocado em 

Plenário, abre-se votação, às 15h28m – 8 Conselheiros Titulares presentes aprovam por 

unanimidade – Parecer Favorável à renovação da inscrição do Projeto HAPET, neste 

CMAS. A Presidente Interina, seguindo a Pauta passa a anotação das Entidades que 
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serão visitadas, já relatadas pela Conselheira Erica. As Conselheiras Leonora, Gislaine e 

Sandra se comprometem em Plenária a visitação na próxima semana, quinta-feira, dia 22 

de maio de 2014, solicitará veículo ao Gestor, às 13h00h, às Entidades Casa São 

Francisco de Idosos. As 15h45m chega a Conselheira Neir. Esta e o Conselheiro Orivaldo 

visitarão a Entidade CAST na próxima quarta-feira, dia 21 de maio de 2014. Em seguida 

pela Ordem da Pauta, a Presidente Interina faz a leitura do Processo nº 17724/2014 com 

Ofício juntando cópia novamente do Plano para o Exercício de 2014 – Programa de 

Erradicação do Trabalho Infantil – Taubaté –SP e solicitando agendamento de visitação 

ao equipamento CRAS Santa Tereza , requerendo que este CMAS encabece convite a 

outros Conselhos envolvidos neste Município, para a visitação aquele equipamento. Lilian 

esclarece que foi novamente juntado uma cópia do Plano/2014 – Programa de 

Erradicação do Trabalho Infantil, já avaliado por este Conselho em Plenário e que só veio 

anexado para que fosse considerado entre os outros programas e equipamentos públicos 

contidos no ofício em referência, anexado ao Processo 17724/2014. Feitas estas 

considerações, foi colocado em plenária a solução das para a visitação dos equipamentos 

públicos: Plenário sugere que seja encaminhado Ofício ao gestor Público esclarecendo a 

situação deste CMAS com a falta de Conselheiros por força de ainda não se ter resposta 

sobre a Portaria de nomeação dos novos Conselheiros eleitos e que se aguarda, e que 

também que sejam encaminhados por e-mail deste CMAS, incluindo os endereços 

eletrônicos das autoridades quando das Convocações de Reuniões deste CMAS para 

que tomem ciência e permitam o comparecimento dos representantes Conselheiros às 

reuniões, igualmente às representações dos Conselheiros da Sociedade Civil. Colocado 

em Plenária para votação: 08 (oito) Conselheiros Titulares presentes votam favorável à 

sugestão. A Presidente Interina sugere que seja encaminhado um Ofício devolvendo o 

Processo mencionado, em resposta ao Ofício, com a justificativa de não ser possível a 

visitação para inspeção por ainda este CMAS não ter sido informado sobre a publicação 

da Portaria de Nomeação dos Conselheiros eleitos e já requerido providências em 

anteriores Ofícios deste CMAS e que os Conselheiros deste CMAS já estão 

comprometidos com as atividade em visitação às Entidades privadas e análise de 

documentação, e a interrupção destas atividades pode prejudicar os trabalhos deste 
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Conselho. Colocado em votação em Plenária, foi aprovado por 8 (oito) Conselheiros 

Titulares presentes. Em seguida passa-se a leitura dos Ofícios, começando pelo de nº 

79/2014, deste CMAS em resposta ao Ofício nº295/2014, SEDIS; Oficio nº 78/2014 – 

(informação referente à implantação do CadÚnico); Leitura do Ofício s/nº da Ass 

Flávia/SUAS; leitura do Ofício nº 275/SEDIS/2014 – neste ponto os Conselheiros 

presentes em Plenária, alegam que a Casa Transitória – tipo de programa de alta 

complexidade, que compõe o documento anexado ao ofício em referência, estaria sendo 

prejudicada. A Conselheira Leonora pergunta à Conselheira Lilian se a Casa Transitória, 

sendo equipamento público, já que o CMAS tem obrigação de visitação? A resposta é 

SIM. Surge portanto, a Presidente Interina que toda a documentação anexada, contendo 

todos os equipamentos públicos, seja entregue à CCV –Comissão Cadastro e Visita 

CMAS, para analisar e verificar agendamento para visitação – colocado em votação – 9 

(nove) Conslehiros Titulares votaram a favor. Em seguida passou-se a leitura do Ofício 

76/2014 deste CMAS – referente ao Protocolo Geral da Prefeitura e sobre a Resolução 

que deverá ser publicada, e que este CMAS observará os pedidos feitos pelas Entidades 

e deliberará; Ofício 77/2014 deste CMAS que reitera a Publicação da Portaria dos novos 

Conselheiros. Este Plenário decide que as informações sobre documentos recebidos do 

MDS/CNS sejam apresentados na próxima reunião deste Conselho. Esta reunião 

encerrar-se às 17h10. 

 

 

 

 
 
        

                                                                            
 
 
             

Leonora M. de L. Haberbeck Brandão                                    Gislaine Silva 
Conselheira - 2ª Secretária                                                      Conselheira 
Presidente Interina CMAS                                                   Secretária “Ad Doc” 
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